

CAPITALIZARME ARMA NUEVO EQUIPO DE EJECUTIVOS QUE ENTRAN EN CALIDAD DE SOCIOS

Una nueva plana ejecutiva se conformó en la plataforma de inversión inmobiliaria Capitalizarme. Varios nombres provienen del mundo financiero y de grandes inmobiliarias y muchos de ellos entran también en calidad de socios. Junto a Jaime Iglesias, como gerente general, ingresó Alejandro Reyes, socio de Toesca, ambos como accionistas. Al directorio —y también a la propiedad— entraron Carlos Délano Méndez, director de empresas; Eduardo Abaliuk, físico, ingeniero y doctor de la Universidad de Stanford, y Raimundo Cerda, socio y gerente general de Aurus.

La presidencia ejecutiva de esta empresa, que ya suma 12 años en el mercado, quedó en manos del fundador de la compañía, Gabriel Cid. Además, ya fueron reclutados el exejecutivo de Socovesa Juan Esteban Lira, para asumir la gerencia de operaciones y el exfundador de GoPlace it, Felipe Vargas, quien se hará cargo de la gerencia de tecnología. A ellos se suma el ex Penta Vida Aleix Radmilovic, quien asumirá la gerencia de Pistos, brazo financiero que otorga créditos pie, en donde también entró como accionista Cristián Moreno, expresidente y socio de Ameris.

Esta nueva plana ejecutiva busca fortalecer la operación, robustecer su posición financiera y escalar la propuesta digital de la compañía a nivel nacional, con expansión a regiones y un plan para aumentar su actual red de *brokers*.



Gabriel CID, fundador de Capitalizarme.

Según indican en la empresa, Capitalizarme concentra el 25% del mercado de viviendas bajo UF 4.000, el segmento más demandado de la industria, y pretende llegar al 40% de participación en los próximos años. La empresa ha vendido más de 14.200 departamentos en 77 comunas del país, en alianza con 137 inmobiliarias, afirman.